
4 Pièces

88 m²

Réf. CMA1082

479 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Le  groupe  immobilier  berti  and  sons  au  coeur  de  la  napoule  vous

propose  à  la  vente  cet  appartement  4  pièces  -  situé  au

rez-de-chaussée  dans  une  résidence  sécurisée,  très  bien  tenue  -

ravalement  de  façade  récent-  un  superbe  appartement  4  pièces

traversant de 88m2. (lc 88 m²) il  se compose de la manière suivante :

hall  d'entrée,  séjour  avec  cuisine  semi-ouverte,  une  première  salle  de

douche,  wc  invités  avec  douchette,  trois  chambres  lumineuses,  une

autre  salle-de-douche  avec  wc.  Placard  mural  aménagé  en  dressing,

belle  terrasse  avec  vue  sur  la  verdure.  Prestations  haut  de  gamme  :

spots ...

The berti  and sons real  estate group in the heart  of  la  napoule offers for  sale this

4-room  apartment  -  located  on  the  ground  floor  in  a  secure,  very  well-kept

residence - recent facade renovation - a superb 4-room apartment of 88m2. (lc 80

sqm) it is composed as follows: entrance hall, living room with semi-open kitchen, a

first  shower  room,  guest  wc with  shower,  three  bright  bedrooms,  another  shower

room with wc. Wall cupboard converted into a dressing room, beautiful terrace with

a  view  of  the  greenery.  High-end  services:  integrated  spotlights,  sliding  doors,

ducted air conditioning, rj45 ...

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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